

Antrag der Fraktion der FDP

Verzögerungen beim Neubau des Klinikums Mitte

Die Stadtbürgerschaft möge beschließen:

Der Senat wird aufgefordert, der Stadtbürgerschaft bis zur nächsten Sitzung einen Bericht zu den Verzögerungen beim Neubau des Klinikums Mitte mit einem verlässlichen Zeit- und präzisen Kostenrahmen vorzulegen.

Weiterhin möge er berichten, welche Maßnahmen ergriffen werden, um eine Insolvenz des Klinikums Mitte zu vermeiden und welche Auswirkungen Bremens Bürgerschaft für die Finanzierung des Neubaus auf Bremens Klage vor dem Bundesverfassungsgericht haben könnte.

Oliver Möllenstädt, Dr. Magnus Buhler,
Uwe Woltemath und Fraktion der FDP